

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Rotasi kepala ruang berpengaruh positif signifikan terhadap kepuasan kerja perawat di RSUD Dr. Soedirman Kebumen.
2. Rotasi kepala ruang dan kepuasan kerja perawat masing-masing berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja perawat di RSUD Dr. Soedirman Kebumen.
3. Kepuasan kerja perawat mampu memediasi pengaruh rotasi kepala ruang terhadap kinerja perawat di RSUD Dr. Soedirman Kebumen, artinya apabila rotasi kepala ruang dilakukan sesuai dengan keinginan perawat maka dapat menimbulkan kepuasan, yang akhirnya akan berdampak pada peningkatan kinerja.

B. Saran

Berdasarkan perolehan hasil simpulan, maka disarankan sebagai berikut.

1. Aspek Teoritis (Keilmuan)

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai acuan untuk melakukan penelitian selanjutnya terkait rotasi kepala ruang, kepuasan dan kinerja perawat dengan menggunakan metode kualitatif.

2. Aspek Praktis (Guna Laksana)

a. Rumah Sakit

Kegunaan dari hasil penelitian ini bagi Rumah Sakit khususnya bagian manajemen keperawatan pada saat melakukan rotasi kepala ruang harus terencana dan disosialisasikan kepada semua perawat, membuat kebijakan dan SOP agar tidak terdapat perbedaan persepsi bagi pihak yang di rotasi.

b. Institusi Pendidikan

Kegunaan dari hasil penelitian ini bagi Institusi Pendidikan yaitu bahwa pelaksanaan rotasi kepala ruang merupakan bagian dari tugas manajemen keperawatan sehingga diharapkan mahasiswa memahami dengan baik konsep manajemen keperawatan di rumah sakit

c. Responden

Kegunaan dari hasil penelitian ini bagi responden adalah bahwa responden menjadi lebih paham tentang pelaksanaan rotasi kepala ruang dan pengaruhnya terhadap kepuasan dan kinerja perawat, sehingga responden dalam hal ini perawat harus siap untuk dilakukan rotasi. Harapannya pada saat pelaksanaan rotasi tidak akan mempengaruhi kepuasan dan kinerja perawat.

C. Keterbatasan Penelitian

Penulis menyadari bahwa hasil penelitian ini memiliki kelemahan dan keterbatasan, khususnya tidak digunakannya metode wawancara dan observasi guna mendukung temuan-temuan metris-inferensial yang ada, sehingga hasilnya juga kurang maksimal. Hal ini dikarenakan waktu, dan tenaga penulis yang terbatas.